

## EL LEÓN ENCONTRADO EN OSQUA TIENE UN GEMELO



El museo de Málaga restaura la escultura en la desaparecida ciudad iberorromana de Villanueva de la Concepción **P36**

DAVID UCLÉS  
GANÓ EL PREMIO  
NADAL **P38**



## LA LOTERÍA DE EL NIÑO DEJA TRES MILLONES EN MÁLAGA

Una administración de la capital vendió diez décimos del 06703 y el resto se repartió por la provincia **P2**



Los propietarios de Lotería La Piedad, en el Molinillo, celebran el primer premio. **MIGUE FERNÁNDEZ**

## La construcción vuelve a ser el sector que más empleo crea en Málaga 20 años después

El fuerte crecimiento de la afiliación de 2025 está repartido entre todas las ramas de la economía, pero el ladrillo es el que más trabajadores gana

20 años después Málaga vuelve a tener al ladrillo como principal motor de la creación de empleo. En 2025 la provincia sumó casi 25.000 afiliados, alcanzando un nuevo récord histórico de ocupación y manteniéndose como una de las

provincias que más empleo crean de España. Y aunque el crecimiento estuvo repartido por todos los sectores, fue la construcción el que más trabajadores absorbió: casi 3.500, que representan un aumento del 5,3% en términos porcentuales. **P8**

**El Rey alerta sobre la «amenaza creciente que llega al corazón de Europa»**

Felipe VI ensalza el «orden global basado en normas» en su discurso de la Pascua Militar **P20**



**La CIA recomendó a Trump apostar por Delcy Rodríguez**

Una evaluación clasificada de la CIA entregada a Donald Trump recomendaba apostar por la vicepresidenta Delcy Rodríguez, en lugar de por la líder de la oposición, María Corina Machado, para mantener la estabilidad del país. **P26**

**MÁS TEMAS**

**El precio de la vivienda**  
en la provincia de Málaga se duplica en 10 años **P11**

**Un motorista y su acompañante, heridos**  
al sufrir un infarto mientras conducía **P9**

**El Día de Reyes más frío de los últimos años deja incidencias por viento**

Rachas de casi 80 km/h derriban árboles y mobiliario urbano en la Costa del Sol

La bajada de los termómetros y el viento de poniente y terral dejaron ayer el Día de Reyes más frío de los últimos años. Aunque la nota meteorológica más destacada la puso el viento, que dejó más de una veintena de incidencias en la Costa del Sol. Rachas de casi 80 km/h derriban árboles, elementos de la decoración navideña y mobiliario en Benalmádena, Torremolinos, Estepona y Vélez. **P4**